
176/AB XXII. GP

Eingelangt am 05.05.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfragebeantwortung

Bundesminister für Finanzen

Sehr geehrter Herr Präsident!

Lieber Freund!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 160/J vom 6. März 2003 der Abgeordneten Stefan Prähauser und Kollegen, betreffend Kosten der Eurofighter, beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1.:

Dem Bundesministerium für Finanzen ist nicht bekannt, ob, zu welchem Preis und mit welcher technischen Ausstattung Saudi-Arabien Eurofighter kauft oder zu kaufen gedenkt. Selbst unter der Annahme der Verifizierung des in der Anfrage bekanntgegebenen Stückpreises kann seitens des Bundesministeriums für Finanzen aufgrund der fehlenden Kenntnis jedweder Preisrechnungsbasis (z.B. erworbene Stückzahl, Ausstattung, Logistik, Ausbildungskosten, technische Dokumentation, Bestückung mit Waffen, etc.) keinerlei Aussage getroffen werden.

Zu 2. und 3.:

Die Beantwortung dieser Fragen obliegt ausschließlich dem für die Beschaffung von Luftraumüberwachungsflugzeugen führend zuständigen Bundesministerium für Landesverteidigung.